

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Mittag

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

20.03.2018

öffentlich

Kenntnisnahme

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. B 303**

Die Baumaßnahmen Bundesstraße B 303 wurden in Kalenderwoche 11 wieder aufgenommen. Nach Rücksprache mit dem Staatlichen Bauamt und der ausführenden Baufirma wird eine erneute Vollsperrung nötig. Diese soll im Zeitraum der Pfingstferien stattfinden.

Die Anbringung eines Verkehrsspiegels im Bereich der Innenortskreuzung wurde vom Bürgermeister erbeten. Die Prüfung hierzu wird vom Staatlichen Bauamt derzeit vorgenommen.

2. Gemeindeverbindungsstraße Muggenbach

Die notwendige Sanierung der Ortsverbindungsstraße Muggenbach soll in diesem Jahr in Angriff genommen werden. Notwendige Zahlen und Ausführungsarten werden derzeit besprochen und eingeholt.

3. Naturbad Autilus

Nach der Haushaltssitzung im Februar wurde die Beauftragung der Planungsphase 7 vorgenommen. Das Planungsbüro Wasserwerkstatt Bamberg kann somit das Ausschreibungsverfahren durchführen. Sobald die Ergebnisse vorliegen, werden diese dem Stadtrat zur weiteren Umsetzung vorgelegt.

4. Herzblut für Seßlach

Unter diesem Motto fand am Freitag, den 09.03. der erste Seßlacher Familien- und Gesundheitstag mit Blutspende statt. Das vielfältige Angebot rund ums Thema Gesundheit war ein voller Erfolg. Besonderer Dank gilt Jürgen Forscht mit seinem Team, den Schülerinnen und Schülern der 8. Klasse der Mittelschule Seßlach, allen Teilnehmern der Institutionen, den Helferinnen und Helfern und natürlich den zahlreichen Blutspenderinnen und Blutspendern und allen, die an der Typisierungaktion teilgenommen haben. Der nächste Termin wird selbstverständlich wieder zeitnah mitgeteilt.

5. Dorferneuerung Gleismuthhausen – Merlach

Am Donnerstag, den 15.03. wurde die nächste gemeinsame Bürgerversammlung zur Dorferneuerung abgehalten. Die beeindruckenden Ideen, die durch die Arbeitsgruppen und Architektin Christine Bardin in den letzten Monaten ausgearbeitet wurden, konnten der großen Zahl von interessierten Bürgerinnen und Bürgern vorgestellt werden. Allen Beteiligten gilt großer Dank für das Engagement und die Bemühungen. Die Abstimmung der geplanten Maßnahmen erfolgt nun zusammen mit dem Amt für Ländliche Entwicklung.

6. Altstadtlauf Seßlach

Der Seßlacher Altstadtlauf soll wieder durchgeführt werden. Dies ist das Ergebnis der Gespräche mit den interessierten Bürgerinnen und Bürgern. Um das Flair des Altstadtfestes und die damit verbundenen Strukturen nutzen zu können, wird der Freitag am Altstadtfest-Wochenende der Termin für den Stadtlauf sein. Über viele Helferinnen und Helfer würde sich die Stadt Seßlach sehr freuen. Weitere Informationen hierzu werden sowohl über die Internetpräsenz als auch das Mitteilungsblatt an die Bürgerinnen und Bürger weitergegeben.